



*Medienmitteilung Swiss Volley*

## **Fabiana Mottis erleidet an der EM einen Achillessehnenriss**

**Turin, 21. August 2023 – Die Schweizer Nationalspielerin, Fabiana Mottis, zieht sich an der CEV EuroVolley 2023 der Frauen einen Achillessehnenriss zu. Die Spielerin wird am Mittwoch in der SportClinic Hirslanden in Zürich operiert.**

An der Europameisterschaft in Italien zieht sich die Schweizer Libera, Fabiana Mottis, beim Gruppenspiel vom Samstagabend gegen Rumänien eine Fussverletzung zu und muss sich frühzeitig aus dem Turnier verabschieden. Heute Montag wurde die Viteos NUC-Spielerin in der SportClinic Hirslanden untersucht. Dabei wurde festgestellt, dass sich Fabiana einen Achillessehnenriss zugezogen hat. Die 20-jährige wird noch diesen Mittwoch in der SportClinic Hirslanden in Zürich operiert.

Livia Saladin wird anstelle von Fabiana Mottis mit Mathilde Engel den Platz der Libera auf dem Spielfeld einnehmen. Am Sonntag ist die neue Spielerin in Turin zum Nationalteam gestossen.

### **Weitere Informationen**

- Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78622 59 79
- Jana Liebi, Media Manager EuroVolley 2023, +41 79 594 55 20